

LOCAL | Comercio-Hostelería

Eva Gómez Vílchez elegida nueva presidenta de ACCA Priego

Sustituye en el cargo a José Luis Momparler, tras diez años al frente de la Asociación Centro Comercial Abierto de Priego de Córdoba

Redacción

Lunes 17 de marzo de 2025 - 23:22



El pasado jueves la Asociación Centro Comercial Abierto de Priego de Córdoba (ACCA Priego) celebró su Asamblea General Ordinaria de 2025 en cuyo orden del día aparecía la celebración de elecciones a la presidencia de la asociación.

Como recoge un comunicado de prensa de ACCA Priego, por unanimidad de los presentes, Eva M^a Gómez Vílchez fue elegida como la nueva responsable de guiar los pasos de esta asociación y continuar con la labor que el presidente saliente, José Luis Momparler comenzó hace ahora 10 años.

En los preceptivos discursos de despedida y de presentación, tanto el presidente saliente como la nueva presidente hicieron hincapié en la importante y necesaria labor que ACCA Priego está llevando a cabo tanto en el comercio como en la hostelería local.

En sus intervenciones, ambos también destacaron “la magnífica sintonía que ha existido siempre con el ayuntamiento y la inestimable ayuda y colaboración de los distintos concejales y técnicos de comercio y turismo que han sido un puntal importante en la consolidación de la asociación”.

Igualmente, agradecieron su labor a la actual gerente de la asociación, Isabel María Navas que ha sido y será la persona encargada de que los nuevos e ilusionantes proyectos que la asociación tiene previsto desarrollar en los próximos años, se puedan poner en marcha.

El comunicado añade que en esta nueva etapa, la nueva presidenta tiene como objetivo que “ACCA siga creciendo como asociación y siga siendo el interlocutor válido ante las distintas administraciones en pro de que nuestro comercio y la hostelería pueda seguir siendo un referente y no sólo a nivel comarcal”.

Finalmente desde ACCA Priego se insiste en que en breve se elaborará el "Plan de Acción 2025" en el que se detallarán todas las acciones y promociones que este colectivo tiene previstas para este año 2025, añadiendo que serán muchas las novedades en las que se está trabajando.